

Wagon de chemin de fer calciné au musée

Un incendie s'est déclaré dimanche matin au Chemin de Fer-Musée Chamby-Blonay. Un wagon a été totalement calciné mais il n'y a pas eu de blessé.

Un incendie s'est déclaré pour une raison inconnue dimanche matin dans le [Chemin de fer-Musée de Chamby-Blonay \(VD\)](#). Un wagon a été complètement calciné. Le sinistre a causé d'importants dégâts mais n'a pas fait de blessé, a annoncé la police cantonale vaudoise.

A l'arrivée des pompiers, un dégagement de chaleur se propageait encore dans le local situé à côté d'un hangar où sont entreposées des pièces du musée. Ce dernier abrite plus de 60 véhicules historiques à voie métrique.

Cet événement a nécessité l'intervention de treize pompiers du SDIS Riviera avec cinq véhicules, d'une patrouille de la Gendarmerie vaudoise et d'une patrouille de Police Riviera.

(ats)

